
IN CRESCENDO

Gitarrenquartett

Juan Pablo Bujía Pablo D'Negri
Ezequiel Marín Andrés Novío

<http://www.increscendocuarteto.com>

Konzert in dem Argentinischen Generalkonsulat am 24.10.2019



Das Gitarrenquartett „In Crescendo“ entstand 2005 und gilt heute als eine der bedeutendsten Kammermusikgruppen Argentiniens. Es ist das erste und einzige Gitarrenquartett, dass die Ehre hatte, ein historisches Konzert im Hauptsaal des Teatro Colón zu geben.

Das Quartett wurde bei vielen Kammermusikwettbewerben in Argentinien und auch auf internationaler Ebene ausgezeichnet. In Mexiko gewann es beim Internationalen Kammermusikfestival gegen mehr als hundert andere Kammermusikgruppen aus ganz Amerika den renommierten „Manuel M. Ponce“ Award. Das Quartett hat am Kulturprojekt „Buenos Aires grüßt Berlin“ zum 20-jährigen Jubiläum des Mauerfalls teilgenommen. Der Auftritt wurde live in Deutschland übertragen.

Wann? 24.10.2019, 19:00 Uhr

Wo? Generalkonsulat und Förderungszentrum der Argentinischen Republik,
Eschersheimer Landstraße 19-21, 60322 Frankfurt am Main

Eintritt frei: Wir bitten um Anmeldung unter export2@cfran.de